

ABSTRAK

Mia Damayanti, NIM : 1820410046, “Analisis Strategi Fundraising Wakaf Tunai Untuk Program Ambulance Gratis LAZISMU Kudus”, Program Strata 1 (S.1) Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Prodi Manajaemen Zakat Wakaf (MZW) IAIN Kudus 2022.

LAZISMU (Lembaga Amil Zakat Muhammadiyah) adalah lembaga zakat tingkat nasional yang berkhidmat dalam pemberdayaan masyarakat melalui pendayagunaan dana zakat, infak, wakaf dan dana kedermawanan lainnya baik dari perseorangan, lembaga, perusahaan dan instansi yang lainnya, sebagai lembaga zakat LAZISMU juga menyediakan ruang untuk masyarakat dalam berwakaf. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui strategi fundraising beserta efektifitas pada pengumpulan dana wakaf tunai dalam meningkatkan pelayanan kesehatan dan kemanusiaan pada program Wakaf Tunai Ambulance Gratis di LAZISMU Kudus.

Penelitian ini membahas tentang strategi fundraising wakaf tunai yang digunakan oleh LAZISMU Kudus untuk program ambulance gratis di tahun 2020. Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan penulis yaitu, menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Sedangkan Teknik analisis data yang digunakan dibagi dalam beberapa tahap yaitu pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian tentang strategi fundraising wakaf tunai ambulance gratis LAZISMU Kudus berdasarkan hasil penelitian ini yaitu secara garis besar menggunakan strategi promosi media sosial menggunakan iklan-iklan yang kreatif kepada masyarakat luas maupun strategi pendekatan lapangan secara langsung, serta strategi pelayanan yang memeperhatikan wakif dalam kemudahan untuk memberikan dananya kepada lembaga. Kedua startegi ini apabila dihubungkan sudah sesuai dengan strategi utama LAZSIMU Kudus dalam pengumpulan dana wakaf tunai untuk program ambulance gratis yaitu pada sistem kerja pengurus harian mulai dari pembentukan strategi hingga evaluasi. Strategi tersebut terbukti sukses untuk mengumpulkan dana wakaf tunai untuk program ambulance gratis pada tahun 2020 kemarin.

Kata Kunci : Srtategi Fundraising, Wakaf Tunai, LAZISMU Kudus, Ambulance Gratis